



MMC恒例のサマービアパーティーは、我がリバティータワーやグローバルフロント等駿河台校舎を望むことができる新しい会場での開催となりました。OB等参加者の総数は、**65名**でした。

**総勢65名出席**

我が駿河台校舎に向かつて、初めてのエール!

今年の参加者は、地方局を含めた放送局、新聞社、出版社関係、製作プロ、広告代理店やSP会社、印刷会社等々の皆様も多く参加されていました。また、今年は、わざわざこの日のために熊本から参加されたOBや京都から交通費自己負担で2週連続して上京されたOBもいて、交流する意味を改めて感じた瞬間でした。



そして、この時期都市対抗野球が行われていた関係で地元企業の中継のために出張中のOBも急遽時間が空いたということで会場に駆けつけて下さいました。また、講座生でマスコミなどの内定者3名(日本放送協会、読売新聞社、JTB)も受付業務を含め報告に参加して、明大OBとしてどう社内で立ち回ったらいかが等OBから指導が盛んにあちこちで行われていました。

最後には、我が駿河台校舎の見える方向に向かつて、校歌のあとにエールを行うという今までになかった発想で最後まで参加していなければわからない充実感に満ちたサマービアパーティーになりました。

来賓の建設・不動産駿台会の皆様や初めて参加された皆様には、色々語り合えるOBがいることを改めて感じて頂いた会になりました。今年の後半もOB同志で更なる交流を深めMMCの輪を広げて下さい。

『繋げよう』MMCの力! 明治の力!』



次回は、**9月6日**  
MMC  
サロン  
開催!